

“ESCALOFRIANTE E INCESANTE VERANO DE TOROS EN LARRAGA”

Esto ocurrió en un verano cálido de toros y vacas en Larraga. Había muchas personas como Asier muy habilidosas que hacían mortales sobre las reses bravas. Uno de aquellos días, la mitad de las personas llevaban abanicos y toallas para el sudor, por el día tan ardiente. Nadie se iba porque era súper interesante todo lo que hacían. Después todos dejaron los abanicos y ¡splash! la lluvia y la brisa empezaron a invadir el pueblo. Nadie entendía por qué pasó de 40°C a 3°C en un minuto. Era muy escalofriante. Entonces tuvieron que irse muchas personas por el huracán, la brisa y el viento que hacía. Luego el huracán se llevó a la mitad de las personas que había. El huracán destruyó toda Larraga. Ni siquiera los animales pudieron sobrevivir.



Morsi